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[CICLO A] O A]  

“ Concede, pues, a tu siervo, un corazón 
atento para juzgar a tu pueblo y discernir 

entre el bien y el mal” 



1ª LECTURA: I Reyes 3, 5.7-12 

             En aquellos días, el Señor se apareció de noche en sueños a Salomón y le 
dijo: «Pídeme lo que deseas que te dé». Salomón respondió: «Señor mi Dios: Tú 
has hecho rey a tu siervo en lugar de David mi padre, pero yo soy un muchacho 
joven y no sé por dónde empezar o terminar. Tu siervo está en medio de tu 
pueblo, el que tú te elegiste, un pueblo tan numeroso que no se puede contar ni 
calcular. Concede, pues, a tu siervo, un corazón atento para juzgar a tu pueblo y 
discernir entre el bien y el mal. Pues, cierto, ¿quién podrá hacer justicia a este 
pueblo tuyo tan inmenso?». Agradó al Señor esta súplica de Salomón. Entonces le 
dijo Dios: «Por haberme pedido esto y no una vida larga o riquezas para ti, por no 
haberme pedido la vida de tus enemigos sino inteligencia para atender a la justicia, 
yo obraré según tu palabra: te concedo, pues, un corazón sabio e inteligente, como 
no ha habido antes de ti ni surgirá otro igual después de ti».  

SALMO 118 

¡Cuánto amo tu ley, Señor! 
 

Mi porción es el Señor; 
he resuelto guardar tus palabras. 
Más estimo yo la ley de tu boca 
que miles de monedas de oro y plata. 
 

Que tu bondad me consuele, 
según la promesa hecha a tu siervo; 
cuando me alcance tu compasión, 
viviré, y tu ley será mi delicia. 
 

Yo amo tus mandatos 
más que el oro purísimo; 
por eso aprecio tus decretos 
y detesto el camino de la mentira. 

 

Tus preceptos son admirables, 
por eso los guarda mi alma; 
la explicación de tus palabras ilumina, 
da inteligencia a los ignorantes. 

2ª LECTURA: Romanos 8, 28-
30 

     Hermanos: Sabemos que a los que 
aman a Dios todo les sirve para el bien; a 
los cuales ha llamado conforme a su 
designio. Porque a los que había conocido 
de antemano los predestinó a reproducir 
la imagen de su Hijo, para que él fuera el 
primogénito entre muchos hermanos. Y a 
los que predestinó, los llamó; a los que 
llamó, los justificó; a los que justificó, los 
glorificó. 

Evangelio según  San Mateo  13, 44-46 

     En aquel tiempo, dijo Jesús a la gente: «El reino de los cielos se parece a un 
tesoro escondido en el campo: el que lo encuentra, lo vuelve a esconder y, lleno de 
alegría, va a vender todo lo que tiene y compra el campo. El reino de los cielos  
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esús trataba de comunicar a la gente su experiencia de Dios y 
de su gran proyecto de ir haciendo un mundo más digno y 
dichoso para todos. No siempre lograba despertar su 
entusiasmo. Estaban demasiado acostumbrados a oír hablar de 

un Dios sólo preocupado por la Ley, el cumplimiento del sábado o los 
sacrificios del Templo. 

 Jesús les contó dos pequeñas parábolas para sacudir su 
indiferencia. Quería despertar en ellos el deseo de Dios. Les quería 
hacer ver que encontrarse con lo que él llamaba "reino de Dios" era 
algo mucho más grande que lo que vivían los sábados en la sinagoga 
del pueblo: Dios puede ser un descubrimiento inesperado, una 
sorpresa grande. 

 En las dos parábolas la estructura es la misma. En el primer 
relato, un labrador «encuentra» un tesoro escondido en el campo... 
Lleno de alegría, «vende todo lo que tiene» y compra el campo. En el 
segundo relato, un comerciante en perlas finas «encuentra» una perla 
de gran valor... Sin dudarlo, «vende todo lo que tiene» y compra la 
perla. 

 Algo así sucede con el «reino de Dios» escondido en Jesús, su 
mensaje y su actuación. Ese Dios resulta tan atractivo, inesperado y 
sorprendente que quien lo encuentra, se siente tocado en lo más 
hondo de su ser. Ya nada puede ser como antes. 

 Por primera vez, empezamos a sentir que Dios nos atrae de 
verdad. No puede haber nada más grande para alentar y orientar la 
existencia. El "reino de Dios" cambia nuestra forma de ver las cosas. 
Empezamos a creer en Dios de manera diferente. Ahora sabemos por 
qué vivir y para qué. 

 A nuestra religión le falta el "atractivo de Dios". Muchos 
cristianos se relacionan con él por obligación, por miedo, por 
costumbre, por deber..., pero no porque se sientan atraídos por él. 
Tarde o temprano pueden terminar abandonando esa religión. 

   

se parece  también  a  un  comerciante  de  perlas  finas,  que al encontrar una de 
gran valor se va a vender todo lo que tiene y la compra. El reino de los cielos se 
parece también a la red que echan en el mar y recoge toda clase de peces: cuando 
está llena, la arrastran a la orilla, se sientan y reúnen los buenos en cestos y los 
malos los tiran. Lo mismo sucederá al final de los tiempos: saldrán los ángeles, 
separarán a los malos de los buenos y los echarán al horno de fuego. Allí será el 
llanto y el rechinar de dientes. ¿Habéis entendido todo esto?». Ellos le responden: 
«Sí». Él les dijo: «Pues bien, un escriba que se ha hecho discípulo del reino de los 
cielos es como un padre de familia que va sacando de su tesoro lo nuevo y lo 
antiguo».  
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Mi existir en el silencio 
no es para quedarme  
por siempre 
oculto en la oscuridad. 
 
Yo quiero salir a la luz, 
brillar ante los ojos  
de la gente 
y hacerme don  
que a todos llegue. 
 

Yo quisiera hacer comprender 
que el mejor tesoro  
es el amor, 
y que entre más se reparte, 
crece más todavía. 
 
Yo quisiera decir a todos 
que es más valioso 
lo que sale del corazón, 
que lo que llega a las manos.  

 A muchos cristianos se les ha presentado una imagen tan deformada 
de Dios y de la relación que podemos vivir con él, que la experiencia 
religiosa les resulta inaceptable e incluso insoportable. No pocas personas 
están abandonando ahora mismo a Dios porque no pueden vivir ya por más 
tiempo en un clima religioso insano, impregnado de culpas, amenazas, 
prohibiciones o castigos. 

 Cada domingo, miles y miles de presbíteros y obispos predicamos el 
Evangelio, comentando las parábolas de Jesús y sus gestos de bondad a 
millones y millones de creyentes. ¿Qué experiencia de Dios comunicamos? 
¿Qué imagen transmitimos del Padre y de su reino? ¿Atraemos los 
corazones hacia el Dios revelado en Jesús? ¿Los alejamos de su 
misterio de Bondad? 

Jose Antonio Pagola 

1.– Tenemos que rezar por la JMJ para que  este encuentro de Jóvenes con 
el Papa sea fructífero para la vidas de los jóvenes y la Iglesia. 

2.– Martes 1: San Alfonso Mª De Ligorio. Fundador de los 
redentoristas. Lo celebraremos en la misa de 21:00 h. 


